
Der Rat nahm den Bericht zur Kenntnis. 
 
Auf Nachfrage von Herrn Knülle zu Drucksachen-Nr. 09/0048, „Sprachförderkurse“, teilte Herr 
Liedtke mit, dass weitere Stellungnahmen von Schulen nicht eingegangen seien. Die 
Sprachförderung in Grundschulen werde im OGS-Projekt berücksichtigt. Ansonsten handele es 
sich bei der Sprachförderung in Grundschulen um eine innere Schulangelegenheit. Der 
Bürgermeister sagte zu, dass die Angelegenheit bei Vorliegen der weiteren Stellungnahmen der 
Schulleitungen erneut thematisiert werde. 
 


